



Genéricos para países pobres

El Congreso de los Diputados se mostró esta semana a favor de facilitar la exportación de medicamentos genéricos a todos los países pobres que carecen de capacidad de producirlos internamente. La Comisión de Cooperación Internacional del Congreso aprobó una proposición no de ley en ese sentido, en la que se pide además que esas facilidades queden reflejadas de una

forma coherente en acuerdo de libre comercio que están negociando la Unión Europea y la India. La iniciativa parlamentaria, defendida por el PSOE y aprobada por unanimidad en la citada comisión, subraya el impacto que puede tener en ese acuerdo la capacidad actual de la India para la producción, registro, uso y exportación de medicamentos genéricos a precios asequibles.